

Hobbykünstlerin stellt in Martell aus



MARTELL. Seit vielen Jahren schon beschäftigt sich die Goldrainerin Daniela Perfler (im Bild) mit der Malerei, aber auch mit Musik und Poesie. Das Ergebnis: Perfler setzt durch ihren eigenen Stil und die Anwendung verschiedenster Techniken neue Akzente in der Bildkunst. Einige Werke der Künstlerin sind bis 30. Oktober im Café „Hölderle“ in Martell zu sehen. Anlässlich der Vernissage konnte Perfler zahlreiche Freunde und Gönner begrüßen, darunter auch den neuen Bürgermeister Georg Altstätter.

@ weitere Informationen
www.danielaperfler.com